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会 議 目 的  2024 年度 幹事会  

会 議 場 所  リモートにて 

会 議 日 時  2024 年５月２５日（土） 15:00～16:30 

出 席 者 岡崎、佐々木、小島、坂巻、河本、（学生）浜島 （順不同、敬称略）  

配 布 資 料  ているらんぷ 22 号案 

議題  

１．  阪公戦用トロフィー  

２．  7 月の総会  

３．  ているらんぷ案  

４．  秋の講演会  

５．  学生の活動  

 

１．  阪公戦用トロフィー  

5 月 12 日の大阪側とのリモート会議で優勝カップの仕様、銘板の表記は決定した。7 月 6 日の阪公

戦に向けて 6 月上旬に府大 OB と一緒に高田馬場の店に行き購入を進める。  

阪公戦（旧府大戦）は今年  大阪で開催する。  

6 日の阪公戦結果発表で勝者にこのトロフィーを両校の OB&OG 会から贈呈（持ち回りだが）す

る。その場に都立大側の OB も参加してほしいと大阪側から提案があった。東京側としてどうする

か、引き続き幹事会で検討する。  

 

２．  7 月の総会  

7 月 20 日の総会/懇親会は現時点の参加予定者は少ないので、引き続き全会員に e メールで案内を送

付する。会場のトムの食堂はプロジェクターとスクリーンの設備がないのでそれをどうするか要検

討。（プロジェクターは院生の研究室から借りられるか？スクリーンはシーツで代用？）  

 

３．  ているらんぷ案  

前回から変更点は無い（総会/懇親会特集）が、優勝カップを新たに創設した件を載せる。  

 

４．  秋の講演会  （リモートで実施）  

5 月 17 日の講演会（次世代エネルギーとしての水素）は２０名強の参加者で無事終了した。  

秋には海外の事情として 69 年入学の竹本氏を予定。日程は 11 月に実施することで調整する。  

 

５．  学生の活動  

4 月入学の 1 年生の新規部員は 1 名、3 年生で入部した人が 3 名で 4 名増加  

軽耐久のレース車を 1 台増設するか、現有車を手入れしていくかについては 7 月の総会時に学生案

を聞かせてもらう。OB&OG 会としては引き続き車両代の寄付金を集めていく。  

 

６．  他  

 次回の幹事会は 6 月 29，30 日ころに実施することで各幹事の都合をメールで確認して決定する。  

  以上  

 


